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ESTATAL

11 Foro Sobre Vivienda
Por parte de gobierno federal, se convocó al foro inmobiliario denominado Diálogos por la Transformación, donde participó como ponente nuestro presi-
dente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón, a dicho evento asistieron diversas personalidades del medio.

19 Mesas de Trabajo COPLADE - SIDURT
Se programó por parte de COPLADE en coordinación con la SIDURT, un panel de mesas de trabajo para el desarrollo de los siguientes temas:
1.- Primera sesión ordinaria de la comisión de reordenamiento metropolitano de la zona metropolitana de Tijuana, Baja California. 
2.- Primera sesión ordinaria del consejo consultivo de desarrollo metropolitano de Tijuana.
3.- Primera sesión ordinaria del subcomité sectorial de reordenamiento territorial, desarrollo urbano y vivienda de COPLADE. 
Fuimos representados por nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda. 

16 72 Años Baja California Como Estado Mexicano
Se llevó acabo la tradicional celebración por el aniversario 72 de Baja California estando presentes la 
alcaldesa de Mexicali la Mtra. Norma Alicia Bustamante, la alcaldesa de Tijuana, así como personalida-
des de gobierno y del sector empresarial. 

24 Reunión Ordinaria CCE Mexicali
Se llevó a cabo reunión con el Consejo Coordinador Empresarial donde se vieron los puntos del fortale-
cimiento institucional, revisando nuevos estatutos, el plan de trabajo y presupuesto 2024 así como el 
desarrollo económico, también se vieron temas del Fidem y Mexicali TNS así como otros temas 
relevantes y de interés del CCE.

30 Toma de Protesta Nuevo Presidente INDEX
Se llevó a cabo la toma de protesta del nuevo consejo directivo 2024-2025 estando presente distintas 
personalidades del ayuntamiento de Mexicali como la alcaldesa Norma Alicia Bustamante así como 
personalidades de gobierno estatal, presidentes de las distintas cámaras que integran el CCE y de otras 
asociaciones así como el presidente la de CANADEVI, el Lic. Raúl Grajeda Cerón.

24 Reunión Desarrolladores de Vivienda Canadevi - Tema CFE
Se llevó a cabo una reunión a petición de algunos desarrolladores de vivienda para ver algunos puntos relacionados con la dependencia CFE donde imple-
mentarán estrategias para solicitar la petición ante la dependencia y asegurar los servicios para los proyectos futuros.

29 Reunión Tesorería
Se convocó por parte de nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo, al tesorero estatal                  
Arq. Melitón Zavala y a nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda, para tocar temas de suma 
importancia para nuestra Cámara. 

TIJUANA

9 Firma de Convenio
Se llevó a cabo la firma del CONVENIO DE COLABORACIÓN para la obra SANTA FE, con la 
SDTUA, donde participaron diversos desarrolladores, con el fin de poder apoyar las vialidades de la 
zona, en la cual participó nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra. 

18 Reunión DAU - Jurídico - CANADEVI
En seguimiento a los temas que se tienen pendientes se realizó el orden del día, por parte de nuestra 
directora estatal Lic. Jaqueline Galindo, para convocar a los desarrolladores y personal de la DAU, así 
como al área jurídica de la dependencia, por lo que se solicitó saber el estatus del convenio de Entrega 
y Recepción de Fraccionamientos, la reunión fue dirigida por nuestra vicepresidenta de Tijuana,         
C.P. Yolanda Arroyo. 

18 Reunión DAU - CANADEVI
En seguimiento a los temas que se tienen registrados como pendientes en el DRIVE, se verificó el 
estatus actual de cada uno donde participaron los gestores de cada desarrolladora, así como nuestra 
directora estatal, Lic. Jaqueline Galindo Barajas.  

26 Reunión PEV
Se convocó por parte de la SIDURT, a la reunión de seguimiento para la coordinación de la operatividad 
del Programa Estatal de Vivienda en el Ayuntamiento de Tijuana, donde el principal responsable de 
coordinar la operación será la SDTUA en coordinación con la DAU, en la cual participaron nuestra 
vicepresidenta de Tijuana C.P. Yolanda Arroyo, así como los titulares de RUBA y DEREX, quienes 
serán parte de la prueba piloto. 

31 Reunión CANADEVI NACIONAL
Nos convocaron por parte de la nacional a la reunión de Gerentes y Directores donde se revisó el tema 
de las cuotas por cobrar para este 2024, a la cual asistió nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo.

22 Reunión CCE
Con la finalidad de revisar las reformas laborales para este 2024 y el panorama laboral que se avecina, se convocó a reunión por parte del CCE, donde nos 
representó nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra.  

23 Sesión Ordinaria CANADEVI Nacional
Se convocó a todos los que conforman el Consejo Directivo de la CANADEVI NACIONAL a participar en la sesión ordinaria número 09, donde nos 
representó nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón.

MEXICALI

31 Galardón Empresarial
Por su contribución a la creación de empleo, al crecimiento económico y al desarrollo productivo de la 
región, más de 80 empresas de la localidad fueron reconocidas por el Gobierno de Ensenada con el 
Galardón Empresarial 2024.
Por su parte, la directora de Desarrollo Económico, Lucía Guadalupe Aguirre Inzunza, explicó que este 
galardón tiene como propósito reconocer la trayectoria de las empresas, su historia laboral, ejemplo de 
vida y su legado para esta ciudad, así como inspirar a las nuevas generaciones del sector a que tengan 
una visión de responsabilidad social.

17 Entrevista Periódico La Frontera
Se llevó a cabo entrevista con el titular de la CANADEVI, el presidente el Lic. Raúl Grajeda Cerón 
quien da un antecedente de quiénes son y en donde están posesionados en el estado, dando datos 
aproximados de proyección para el año en curso, comentando también la tendencia de vivienda en la 
capital haciendo mención que la vivienda vertical está repuntando en la ciudad de Mexicali. De igual 
manera comentó de los programas que hace en conjunto con gobierno del estado dentro del Plan 
Estatal de Vivienda, sobre la vivienda abandonada exponiendo los motivos y sobre los porcentajes de los 
incrementos que se han venido dando en la vivienda de interés social.

22 Reunión Zoom - CIHALC
Se llevó a cabo la reunión a cargo de Bernys quien atiende la Cumbre Internacional del Habitad de 
América Latina y el Caribe, el cual fue para ofrecernos organizar en mexicali un foro de dicha organiza-
ción, invitando a autoridades, académicos y empresarios.

7 Reunión CCE
Sesión ordinaria del CCE donde se llevó a cabo la instalación del grupo de trabajo del Consejo Técnico CCE-CFE, esto con el fin de poder tener un equipo 
técnico para dar continuidad a la problemática y poder tener presencia en las diferentes instituciones gubernamentales para escuchar y resolver los 
diferentes tipos de problemas que se están presentando.

24 Mesa de Trabajo - Creación Nuevo Reglamento Edificación
Se llevó a cabo una mesa de trabajo para la revisión y/o modificación del nuevo reglamento de edificación para el municipio de Mexicali, estando presentes  
los colegios de ingenieros civiles y arquitectos así como regidores de diferentes comisiones, el director de la DAU el Arq, Rogelio Guzmán y como invitado 
especial el Lic. Raúl Grajeda Cerón, quien tomó uso de la voz y dio sus comentarios ante los asistentes además de que presentaría las sugerencias para que 
se tomen en cuenta para este nuevo reglamento de edificación.

26 Reunión RUV
Se convocó por parte de la SIDURT, a la reunión de seguimiento con RUV, área técnica de RUV, 
donde se solicitó saber que se necesita para que los cambios solicitados en el sistema puedan quedar ya 
que se tiene un retraso y no se puede operar la plataforma para la Ventanilla Única, donde nos repre-
sentó nuestra vicepresidenta de Tijuana C.P. Yolanda Arroyo, personal de RUBA y el titular de DEREX.

ENSENADA

29 Reunión RUV
En seguimiento a los temas que se tienen pendientes con el RUV, nuestra vicepresidenta C.P. Yolanda 
Arroyo, convocó a reunión al área técnica del RUV, DTI de RUV, DAU, SDTUA y CANADEVI, para 
saber de qué forma se les puede apoyar para que agilicen las altas del personal solicitado por parte del 
ayuntamiento, ya que es indispensable para poder operar la plataforma, por lo que se acordó tener una 
comunicación más eficiente y se tendrá respuesta en el trayecto del día a lo solicitado. 

30 Reunión Convenio Analista - DAU
Como parte del seguimiento a la operatividad del Convenio Analista, se convocó a todos los socios de 
la ciudad de Tijuana, con el fin de informar los costos de operatividad para las plazas propuestas, donde 
participó nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra, Secretario Estatal Arq. Hugo Medina, 
vicepresidenta de Tijuana C.P. Yolanda Arroyo, vicepresidente de Tijuana Ing. Omar Mayorquín, y 
nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo. 

31 Mesa de Trabajo Energía - CCE
Como parte del CCE, fuimos invitados a participar en el seguimiento de la mesa de trabajo de Energía, 
donde se presentó el estatus de infraestructura de generación de energía eléctrica en Baja California, 
fuimos representados por nuestro presidente de Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.  

18 Reunión Director de Administración Urbana, Ecología y Medio Ambiente
Se llevó a cabo una reunión en privado con el C. Alejandro Palacios, Director de la DAU en Ensenada 
y el Ing. Martín Zavala García, Presidente de Canadevi, para tratar los temas de la ventanilla única, el 
convenio del RUV, la revisión y aprobación de trámites, entre otros.

25 Reunión Delegado INDIVI
El Presidente de CANADEVI Ensenada se reunió con el Delegado de INDIVI, para tratar los temas de las reservas de tierra, regularización de predios  y 
el desarrollo de vivienda. 

JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES


